

# 美作第一小学校だより

笑顔いっぱい、夢いっぱい  
～ともに学び、ともに歩む～

令和4年5月25日

- 【学校教育目標】 ふるさとに誇りを持ち、心豊かでたくましく生きる児童の育成
- 【重点目標】 ◆学び合う児童の育成<知>  
◆一人ひとりの良さを見つけることのできる児童の育成<徳>  
◆体を鍛える児童の育成<体>

## 1年生を迎える会 (5月2日(月))

1年生を迎える会を行いました。2年生から6年生までみんなで準備をしました。コロナ対策として体育館と教室をオンラインでつないで行いました。1年生の皆さんも元気よく自己紹介をし、メダルをもらってとても嬉しそうでした。チーム美作第一小学校216名でがんばっていきましょう。



## 読み聞かせ (5月11日(水))

みまさか朗読の会の皆様による朝の読み聞かせを行いました。1～3年生の朝の活動として行います。読み聞かせには、自己肯定感を高める効果もあると言われています。今後も続けていきます。



## あいさつ運動(5月12日(木)13日(金))

民生委員の皆様が挨拶運動を行ってくださいました。運営委員会の子どもたちも挨拶運動に取り組みました。登校してきた児童たちの多くが元気な挨拶を交わしました。今後もあいさつ運動を継続していきます。



## 新体力テスト (5月中旬)

新体力テストを行いました。体育館で行ったシャトルランでは、最後までがんばって走っている仲間に「がんばれー」と大きな声で応援する声が印象的でした。



## パトロール隊出発式 (5月18日(水))

パトロール隊・PTAの皆様に参加していただき、出発式を行いました。子どもたちの安全のために不審者警戒・安全指導をよろしくお願いします。



## まんぷ見学 (5月19日(木))

4年生は、まんぷの見学に行きました。稲穂地区の皆様がまんぷについて教えていただきました。



## プール掃除 (5月20日(金))

プール掃除を行いました。5・6年生ががんばってプールをきれいにしてくれました。本年度もコロナ対策を徹底して、水泳運動を行います。水着の準備等よろしくをお願いします。なお、本年度も夏休みのプール開放は行いません。

